
INDICAÇÃO Nº 232/2021 

 

AUTORES: VEREADORES JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ, LUÍS 

GUSTAVO GONÇALVES NEIRA, GILBERTO PEREIRA, JOSÉ 

CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS, HEBERSON GALTER 

CUSTÓDIO, PATRÍCIA MARIA DOS SANTOS E VAGNER LOPES 

MARTINIANO DE AQUINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

Os Vereadores infra-assinados, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICAM à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Eduardo Correa Riedel, 

Secretário de Estado de Infraestrutura – SEINFRA e ao senhor Marco Aurélio 

Santullo, Diretor Administrativo da Agência Nacional de Assistência Técnica 

e Expansão Rural – ANATER, solicitando que envide todos os esforços no 

sentido de viabilizar a substituição da ponte de madeira sobre o Córrego dos 

Cupins, localizada na Região dos Cupins, no município de Aparecida do 

Taboado, por uma ponte de concreto. 

 

JUSTIFICATIVA  

 

Conforme já dissemos em outro momento, o município de 

Aparecida do Taboado vem se destacando no cenário estadual no setor 

agropecuário, com o plantio da cana de açúcar, seringueira e eucalipto. Nesta 

oportunidade queremos chamar a atenção para outros dois segmentos que também 

são responsáveis pelo desenvolvimento deste Município, sendo o primeiro a 

criação de frangos, com várias granjas que abastecem o Frigorífico Avícola Frango 

Bello, e a piscicultura, cuja atividade é mais recente, todavia, com significativo 

crescimento, em razão da instalação do Frigorífico de Peixes GeneSeas. 

Estamos solicitando a viabilização da substituição da ponte 

de madeira sobre o Córrego dos Cupins, localizado na Região dos Cupins, por uma 

ponte de concreto, justamente pelo fato de que a mesma, além de servir de passagem 

aos moradores e proprietários de terras daquela região, também é muito utilizada 

pelos caminhões que transportam frangos, peixes, rações, entre outros produtos.  

Conforme poderá analisar pelas fotos em apenso, aludida 

ponte está em péssimas condições, com parte do assoalho desprendido e com a 

estrutura inclinada, oferecendo perigo aos seus usuários, principalmente para o 

tráfego mais pesado. 

Diante do exposto, esperamos que Vossas Excelências façam 

gestões  no sentido  de  viabilizar os meios necessários  para a  substituição da ponte 

 

 



de madeira sobre o Córrego dos Cupins, por uma ponte de concreto, de forma a 

oferecer condições segura a todos que dependem daquela passagem, 

providenciando inclusive a sinalização adequada. 
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